



国見っ子

仙台市立国見小学校

Tel 234-6383

Fax 271-3352



～ あこがれる やさしく かしこく すこやかに ～

<http://www.sendaic.ed.jp/~kunimida/>

第2学期スタート

今日から第2学期がスタートいたしました。始業式では、3年生が体育館に整列して行われ、立派な態度で式に臨むことができました。新学期のスタートに当たり、子供たちは自分の目標を決めて頑張ろうという気持ちを持って登校してきたことと思います。子供たち一人一人が自己実現できるように、教職員一同精一杯支援してまいります。保護者の皆様、地域の皆様、2学期もご支援賜りますようどうぞよろしくお願い申し上げます。

朝夕の寒暖差が大きく、少しずつ寒さが増してまいりました。体調を崩す子がでてきております。これまで同様手洗いをしっかり行うなど、ご家庭でもお声掛けくださいますよう、よろしくお願いいたします。



校外学習へ行ってきました



～10月3日 5年生が稲刈りを体験してきました～



～10月4日 3年生が大崎八幡宮で学習してきました～

*10/3～5日にたくさんの学年が校外学習へ出掛けました。校外学習特集は次号に続きます。

今年度も、地域の諸団体から、子供たちのために役立つものとして黒球式熱中症計2台とペーパータオルをいただきました。ありがとうございました。大切に活用させていただきます。

(諸団体名) 国見地区社会福祉協議会・貝ヶ森地区社会福祉協議会・国見赤十字奉仕団

社会を明るくする運動国見地区推進委員会・国見地区民生委員児童委員協議会 様